
Wie ist die Umsetzung bei Euch

an der Schule in diesem Jahr

(auch mit Corona) gelaufen?
Die Umsetzung verlief wie geplant.

Besprochen wurden alle Schritte mit der

Schulleitung. Die Umsetzung der Wahl

erfolgte unter Einhaltung aller notwendigen

Corona-Regelungen. Eigentlich alles nicht

so wild :-) 

KOLIBRI-GRUNDSCHULE

Im Planungsteam waren:
Max 4a, Moritz 6a und Lisa 5a

So lief unser Wahltag ab:

Wahlzettel und

Plakate sind

vorbereitet ...


